

*Les jeunes de Cienfuegos  
participent à une régates contre le  
Blocus*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 30 mai (RHC) Ce dimanche, des jeunes de Cienfuegos ont participé à une régates contre le blocus économique, financier et commercial imposé par les États-Unis à Cuba.

Des bateaux du tourisme, de la Fédération de la pêche dans la province, des canoës de l'INDER, des vélos aquatiques et des kayaks, se sont réunis dans la baie de Jagua pour dénoncer les dommages causés par l'hostilité politique à notre pays.

Pendant environ trente minutes, la baie de Cienfuegos a été le théâtre de la régates, organisée par l'Union des jeunes communistes, avec d'autres organisations, institutions et organismes du territoire, a confirmé Yariel Cobo Calvo, premier secrétaire de l'UJC à Cienfuegos.

Dans les environs du quai de Cienfuegos, de jeunes motocyclistes, membres du projet "Moto100", ont accompagné l'initiative à la fin de la journée.

Les médias de ce territoire du Centre Sud de Cuba ont diffusé en temps réel la régates des jeunes contre le blocus, à travers les profils institutionnels de la radio, de la télévision et d'autres médias sur Facebook, Twitter et d'autres réseaux sociaux.

Yariel Cobo Calvo a également déclaré que la régates a été retransmise en direct sur les réseaux sociaux de l'Union des jeunes communistes à Cienfuegos.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/259045-les-jeunes-de-cienfuegos-participent-a-une-regate-contre-le-blocus>



**Radio Habana Cuba**